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　いよいよ折り返し地点で半期が今月で終わるということ
で、次年度が発足するということで坂田年度も秒読みとい
うことになってまいりました。 
　最近の会長の時間ではお酒の話とか飲み屋の話とか、
『坂田、ロータリーなめてんのか』と感じる方もいらっしゃっ
たと思うので、たまにはちょっと真面目な話をしようと思って
ます。
　埼玉チャレンジ企業経営者表彰という制度があり、私が
県知事賞を今年の4月2日に受賞いたしました。56人受賞さ
れたんですけど、県知事賞というのがトップで200人ぐらい
いる中でスピーチした時に作ったプレゼン資料が今から紹
介するこのスライドなんですね。4月なので、社名変更前で
すが、カツデンアーキテックは主に、階段を作ってるこんな
会社です、みたいなね。テレビアンテナからスタートしてア
ルミの手すりをはじめ、アルミの階段を作りスチールの螺
旋階段を作ったという感じでまとめてあるんですがそれで
僕がこの資料で一番時間をかけたのがここからなんです
が…。 横山彰人先生、これ日大の建築学科卒業した方で、
20年ぐらい前にはテレビとか新聞・雑誌とかで結構取り上
げられていた方で、その方が書いた『危ない間取り』という
本なんです。ここに何が書いてある
かと言いますと、小学校から中学・高
校・大学と学ばれた方が多いと思い
ますが、その中で間取りについて、1
時間でも学んだって人、いらっしゃい
ませんよね。いないはずです。私も建
築学科卒業しても、建築学科ですら、
間取りについての授業はないんです。 
　ところが住宅の間取りって、ものす
ごい重要で、間取りが悪いと、変な

子が育つと、夫婦仲も悪くなり親子間も険悪になると、こう
いう話なんです。だから、『危ない間取り』という題の本なん
です。
　今はですねリビングに入ってから階段があるという家が
増えてきたんです。以前は、玄関入ってすぐ階段で、2階に
上がると…僕も子供の頃の家はそうでした。
　家に帰って親がリビングにますよね。子どもは玄関入って
すぐ階段あがって、2階の子供部屋へいってしまう、そして朝
出かける時も『行ってきます』と顔を見ずにいくと。要は親と
子が会話をしない、もしくは顔を見ないで生活が成り立っ
てしまうのが昔の家だったんです。これが問題だとこの本に
も書かれておりまして…。居座っちゃうから、子供部屋は3畳
以上広くするなとかね。リビングはどんとでかくして、子ども
部屋なんて3畳で十分だと。つまりは今抱えてる問題点を
たくさん書かれてる本なんです。
　例えば18歳男性の新潟少女監禁事件も親が気づかな
かったってやつです。外階段で顔を合わせなくてもいい間
取りで監禁できちゃったんですよ。問題解決するには住宅
の階段というのがリビングルームに置くべきだという当社
の主張だったんです。そう話しますとお客さんは大変納得し
ていただいて好業績に繋がったという風に考えております。
そして2005年に耐震偽装事件おきて建築業界は激震が
走ったわけです。『姉歯事件』ってやつです。リーマンショッ
クが起きて、倒産の危機を迎えました。その頃、高柳先生か
ら『ロータリー入れよ』と言われましたが会社が潰れそうな
んで勘弁してくださいと断ったのがこの頃です。
　その後は、ベトナム進出があり島根の益田工場新設など
そういう展開です。今後は下期に向かってベトナムシフトに
なろうかと思います。引き続き、後半もよろしくお願いいたし
ます。
　それから滝沢博史会員が本庄市青少年育成市民会議
から功労賞を受賞されました。拍手お願いします。進行の
SAAなので自分で言いづらいかと思いまして私の方から
ご紹介いたしました。以上で会長の時間終わります。ご清
聴ありがとうございました。
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委 員 会 報 告5

幹 事 報 告4

幹 事 　織 田 裕 之
　昨日は地区のチャリティコンペ
に出席させていただきました。
　会長と私と斉藤さん、笠本さん、
地区の方からは金井さん渋澤さ
ん五十嵐さんと長谷川さんの8
名で出席させていただきました。

140数名の大きなコンペでした。スコアはいまいちです。100
叩きの刑でございます。来年は頑張っていきたいと…はい、
くだらない話ですみません。
　幹事報告ですが、ガバナー月信が紙でなくデータで送ら
れてくるので、見づらいと思います。8月号から12月号まで
印刷しております。今日、回覧させていただきますので、ぜひ
ご覧ください。 以上でございます。

五十嵐敦子 委員長
甦れ2570地区 プロジェクト　第2委員会
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以上広くするなとかね。リビングはどんとでかくして、子ども
部屋なんて3畳で十分だと。つまりは今抱えてる問題点を
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かったってやつです。外階段で顔を合わせなくてもいい間
取りで監禁できちゃったんですよ。問題解決するには住宅
の階段というのがリビングルームに置くべきだという当社
の主張だったんです。そう話しますとお客さんは大変納得し
ていただいて好業績に繋がったという風に考えております。
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　実は当クラブも、本庄市青少
年市民育成会議の所属団体の1
つです。20団体ぐらいで構成をさ
れてまして予算は市から、年間１０
０数十円出されてる訳なんですが
青少年健全育成を市ぐるみで図
ろうという目的の団体です。 
　非行防止パトロールや青少年
の主張発表、親子映画鑑賞など

1年間で様々取り組んでおります。 
　昨年度青少年奉仕委員長をやらせていただきましてその
時に上里学園プロジェクトで、上野動物園へのご招待七五
三のお祝い事業などが評価をいただきまして、今回功労賞
という賞ををいただく運びになりました。
　七五三については佐藤直前会長、巴会員のご協力が
あってこそできた事業で、上野動物園も当時の斉藤副会長、
五十嵐敦子副委員長のご協力があったからできたことで、
私個人でこの賞を頂くのは本当に申し訳と思うのですが、
功労賞というのは個人名で出すということで、いただいた経
緯をご報告させていただきます。
ありがとうございました。

本庄市青少年育成市民会議より表彰
滝澤博史会員 　今日、皆様にこちらのご案内をさせていただきたいと思っ

てここに上がりました。 2011年3月11日14時46分、東日本大
震災が起こりました。この時、両親や片親を亡くした子供たち
に大学や短期大学、専門学校への進学を諦めないでほしい
という思いから、この『ロータリーの希望の風奨学金』が生ま
れました。震災から今年で12年経ちます。これまでに返済も
なしで毎月5万円の奨学金が562名の子供たちに支給されて、
進学の希望を支えてきました。 
　本奨学金は、この震災の時に0歳だった子供が大学生に
なるまでの22年間、 2033年までを期間としてスタートいたし
ました。そのために必要な資金は総額10億8335万円と見込
まれています。現在、ロータリーの他、プロジェクトに賛同して
いただいた方々から9億8023万4055円の資金が集まってい
ます。しかし、まだあと10年あります。1億円足りません。2033
年のゴールテープを切るまで、色々な場面で募金活動がさ
れています。今回、3月10日、本庄で佐々木成三氏をお呼びし
て希望の風チャリティー講演会を開催いたします。ロータリア
ン他、一般の市民の方々にも来ていただきたいと思っていま
す。本日ポスターを持ってまいりましたので、目立つところに
貼っていただけたらと思います。また、当日のチケット1000円
で販売いたしますと、このチケット代金も募金へと繋がるよう
になっております。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。
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　国際奉仕委員会の方から来年
度予定しておりますベトナムへの視
察旅行のご案内をさせていただき
ます。本日、皆様のところにfaxでご
案内させていただきますが4月9日
から12日ウィークデーのど真ん中に
行かせていただきます。親睦はもと
より皆様の企業が雇用の問題を一
番の問題点として抱えていらっしゃる

と思うのでそのヒントをになる視察旅行になると思いますので、
ご興味のある方は是非参加していただきたいと思っております。
　場所は、ホーチミンに行きます。   4日ウィークデーを潰す価
値は、私は十分あると思っておりますのでご参加お願いいたし
ます。

須永秀和国際奉仕委員長

6 新会員入会式

　三宅不動産の小林智明と申し
ます。 このような挨拶の場をいた
だきまして、誠にありがとうございま
す。大変光栄なことでございます。 
ロータリーについては、以前から、
社長である三宅の方から聞いて
おりましたが、当時とは活動内容

など変わっているかもしれないということで正直自分ができる
ことはあるのかやってけるのか、三宅社長に相談しておりまし
た。躊躇する気持ちもございましたがそれでも、入会を決意し

小林智明
新会員
（有）三宅不動産

【坂本雄一】
　今年度、今年度3人目です。すごいですね。もう少しで
100人になりますね。
　では経過報告させていただきます。11月の9日理事会に
おきまして承認され無事会員になりました。おめでとうござ
います。オリエンテーションもいつも言ってる通り、三大義務 
をしっかり読んだだけなんですけが、しっかり読んでくださ
いってことでね。『質問ありますか』『質問する質問が分から
ない』というくだりもありました。私に質問すると変なこと応
えちゃいますから（笑）ぜひ皆さん質問されたら丁寧に教え
てあげてください。
　会費の納入・ロータリーの友購読・例会出席ということで
ご案内させていただきました。

【佐藤賀則】
　小林智明さん、三宅不動産の専務取締役でございます。 
昨年度10月くらいに私の自宅の隣が急に空き地になりまし
て、管理しているのが三宅さんでした。昔本庄クラブで面識
ありまして少し話ししましたら後継者がいるから入会したい
という話しで、ゲット！！。もっと早かったらよかったなと思いま
した。温井委員長にすぐ連絡を入れて伺いすぐ書いても
らって、ハンコおして終わりって感じで本当にありがたいこ
とす。素晴らしい方でまだ。45です。同じ世代が多いってこ
とで、お誘いをして入会をしていただきました。今後ともどう
ぞよろしくお願いいたします。

温井康宏
会員増強委員長

佐藤賀則
新会員紹介

坂本雄一
クラブ管理運営委員長

米山厚労省受賞

た理由が3つあるので、 紹介したいと思います。
　1つは、私の今の仕事が不動産業であってアパートの方も、
広くさせていただいておりますが、お客様の住の部分をお手
伝いするということで、実は引っ越しの準備・重いものを運ん
だり車のない方に、市役所の方に一緒に車に乗せて書類を
届けに行くなどタクシー要員みたいなことも無償でやってお
りますがこれは、自分が好きでやってることでございましてお
節介のような形でもあるんですが大変お客様に喜んでいた
だいております。このことがロータリーの社会奉仕の精神に
通ずることがあるのかなと勝手に思っております。地域の皆
様に奉仕という形で、貢献できることを考えると、とても楽しみ
でもあります。
　2つ目は趣味と言えるほど、上手ではないんですが、ゴルフ
と、あと、麻雀が好きでして、それが理由の一つです（笑）
　3つ目は、何より自分自身が1番尊敬している三宅社長が、
強く推薦し、背中を押してくれ1年ぐらいかけて説得された
（笑）という感じです。
　私自身もまだ若くて、経験も浅く未熟者ではありますが皆
様のお力をお借りして勉強し、本庄ロータリーの、これからの
活動に尽力していきたいと思います。 
　そしてどんどん、なんでも質問させていただきたいと思いま
す。言葉足らずですみません。本日はどうもありがとうござい
ました。

皆さんこんにちは。
もう何回かいただいてるんですが、こう
いういただくことは誠に光栄であります。
ありがとうございました。

第18回メジャードナー
第3回マルチブル
第2回マルチブル
第2回マルチブル
第1回米山公労者

高柳育行会員
坂本優蔵会員
中島高夫会員
塚越　茂会員
金井福則会員
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7 結婚祝い

江積栄一／宮田博史
茂木　聡／鈴木元道
飯島直毅／髙橋祐介
真下敏明／青木貴彦

 12月
結婚

おめでとう

9 ニコニコＢＯＸ発表

橋本和也／藤井　仁／茂木　正／中谷嘉宏／加藤玄静
桜井祐治／井河彰久／笠本　盛／五十嵐敦子
井古田悦男／長谷川京子

寺本和彦
ニコニコBOX委員会

クリスマス例会、お楽しみに。
　　　　　　　　　　　　親睦活動委員会

桜井祐治
Message

矢島淳一／織田祐治／高木寿実／櫻澤真琴／高柳育行

リーダーシップ研修会、ご参加ありがとうござ
いました。まだの方はぜひご参加ください

矢島淳一
Message

11,000円

5,000円

坂田清茂／渋谷修身／髙橋順容／須永秀和／八木茂幸
滝澤博史／武正進介／須田礼子／池田敦司／斉藤一英
佐藤賀則／鈴木　純／坂本雄一／温井康宏／中島高夫
巴　高志／茂木　聡／井田直貴／戸矢元一／渋澤健司
長岡　真／春山茂之／加藤玄静／蓮見　裕／塚越　茂
野田貞之／寺本和彦／井田正志／小田切浩／岡崎吉宏
髙橋祐介／坂本優蔵／相川浩一／阪上清之介

本日のクラブ協議会で斉藤年度始動します。
よろしくお願いします。

坂田清茂
Message

11月22日、孫が生まれました。新しい生命が
誕生したのは嬉しいことです。
まだ頑張り生きていく力になります。

鈴木元道
Message

34,000円

合 計 60,000円

10 出席委員会発表

会員数 95名（出席免除会員2／ 出席義務会員数93）
本日の出席会員数 52名 本日の出席率 54.7％

髙橋祐介
出席委員長

高木寿実
出席委員会

11 次回プログラム発表

池田敦司プログラム委員長

　次回は12月14日（木）五州園にて
12時半点鐘です。ロータリーの友の
発表ありまして、バカラパシフィック
株式会社、取締役会長の小川博様
をお招きいたしましての卓話例会で
す。内容につきましては出席してのお
楽しみということでございます。次回
の昼食メニューは鱈寄せ蒸し煮、鴨

団子黒酢あんかけ、平目黒墨、海老芋田楽、生ハムサラダ、林
檎、ご飯、みそ汁です。皆さんの出席、お願いいたします。

8 交換留学生へお小遣い授与

邱子瑜さん
ちう　じ　ゆう 愛称

Sandy
サンディー　皆さんこんにちは。サン

ディーです。台湾からきました。
日本に来て4か月くらいです。
時間が過ぎるのはとても早
いです。
　先月の11日から第2ホスト
ファミリーに引っ越しました。
新しいホストファミリーの生
活にも慣れてきました。石原さ
んの家は犬を飼っていて、私は犬が大好きですから毎日遊ん
で癒されています。 毎日学校も楽しく通っています。最近日本
のドラマ見た時、日常的な日本語がほとんど理解できることが
わかりました。すごく嬉しいです。これからも頑張りたいと思い
ます。ありがとうございました。

10,000円
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12 点　鐘

坂田清茂

坂田清茂
直前会長

織田裕之
会長エレクト

髙橋祐介
副会長

滝澤博史
副会長

進　行
　それではグラフ協議会にうつりま
す。 会長がシームということになって
おりますので進行を務めます。
　クラブ細則第7条におきまして次
の会長、ノミニーを決めるにあたりま
して9月の理事会において指名委員
会の設立を決議いたしました。 パス
ト会長の皆様にお集まりいただきそ

の中で、茂木正パスト会長が指名委員長に就任いたしました。
会長ノミニーの決定につきまして委員長にご説明いただきたい
と思います。よろしくお願いします。

茂木　正指名委員長
　10月20日そして31日の2度にわた
り皆さんに集まっていただいて、会長
ノミニーを誰にしようかというところ
で難産でございましたが生まれた子
は難産な子どもほど素晴らしい人間
になると言われている様に素晴らし
いノミニーになっていただけると思っ
ております。

　実は佐藤パスト会長に非常にお世話になりまして裏では
色々動いていただいたり、現会長にも色 ご々協力をいただきま
した。そのような中、最終的に決まりましたのは現在幹事であり
ます織田裕之会員を会長ノミニーに指名委員会では推薦した
いということでございます。
　皆様方の拍手での賛同がいただけましたら織田ノミニーの
誕生でございます。よろしくお願いいたします。

織田裕之会長ノミニー

　緊張してますよ…ほんとに。 
　ご承認をいただきましてありがとう
ございます。指名委員会の議事録を
作ってましたが、特に何も考えてはい
なかったんですが、ここは男ぎ出して
受けさせていただきました。まずは幹
事を決めなくてはということで青年
会議所時代からコンビを組むことが

多く、20年来の友人であります長岡君に快諾していただきまし
た。まだ坂田年度が半分でございますが幹事をしっかりと努め、
斉藤年度のエレクトとして勉強しながら伝統ある本庄ロータリ
ークラブを引き継ぎ新しい魅力あるロータリーを作っていきた
いと考えてます。ぜひ皆様のご協力ご指導賜りますようお願い
申し上げましてご挨拶とさせていただきます。本日はありがとう
ございました。

斉藤一英会長エレクト

　2024-25年度の会長を仰せつか
りました斉藤一英と申します。
　先ほど織田ノミニー誕生というこ
とで織田さんにおかれましては受け
て頂きましてありがとうございます。 
　それでは、2024-25年度の役員、
理事お呼び担当副会長並びに委
員長を発表させていただきます。

お名前を呼び上げさせていただきます。その場でご起立をい
ただきたいと思います。

　点鐘の後はクラブ協議会がございますので引き続き残っ
ていただける方はご参加いただきたいと思います。
それでは、閉会の点鐘いたします。

笠本　盛
幹　事

茂木　聡
会　計

金井福則
理　事

真下敏明
理　事

桜井祐治
理　事

中谷嘉宏
理　事

間正良昭
理　事

長岡　真
副幹事

橋本和也
SAAチーフ

井河彰久
クラブ奉仕部門
担当副会長

金井福則
クラブ管理運営
委員長

高橋　豊
プログラム委員長

小田切　浩
公共イメージ委員長

真下敏明
会員増強委員長

桜井祐治
親睦活動委員長

櫻澤真琴
出席委員長

クラブ協議会

理事役員

担当副会長・委員長
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

希望の風チャリティー講演

あとがき

例会に出席して

　坂田会長そして織田幹事による今年度も、
早半年を迎えようとしている。
　坂田会長が本庄RCに入会する際の推薦者となった
こと、織田幹事はガバナーの時の地区大会で、エクス
カーションを担当してくれたこともあって、二人には特
別な思いがある。その二人による例会に出席できるの
も嬉しいことである。
　会長の時間で「家の間取り」について話されたが、家
庭内の問題に発展する可能性まであるとすると大事な
ことのように思えた。そして自分の会社の自慢話を聞
かされたようにも思うが、「誠実に」そして「真面目に」
取り組んできた結果として、会社が順調に発展してい
ると思われ、良かったなぁと思う。
　年次総会が開催され、会長ノミニーとして織田幹事
が紹介された。その後、次年度会長となる斉藤さんが
役員理事を紹介した。これまで私がクラブの会長に
なった年齢で最も若かったようだが、来年の7月には斉
藤さんに抜かれ、再来年の７月にはその斉藤さんも抜
かれ、織田さんが最も若くして会長になるようである。
　本庄RCが若い人たちにバトンタッチされていくこと
は、クラブの将来に期待が持てるものである。今日も小
林智明さんの入会式があり、また新たな仲間が増えた
ことも嬉しいことであり、そんなロータリーライフを大
切にしたいものである。

高柳育行

髙橋祐介
職業奉仕・社会奉仕部門
担当副会長

井上秀一
職業奉仕委員長

中谷嘉宏
奉仕プロジェクト
委員長

須田礼子
ニコニコBOX
委員長

滝澤博史
国際奉仕・青少年奉仕部門
担当副会長

井田正志
国際奉仕委員長

岡崎吉宏
R財産委員長

塚越　茂
R米山記念奨学
委員長

間正良昭
青少年奉仕委員長

阪上清之介
監　事

巴　高志
3年未満委員長

真下敏明
監　事

長谷川京子
女性活動委員長

スポットライト
HIGHLIGHT

ナイスショット

ロータリー希望の風

2011年3月11日起きた東日本
大震災で保護者を亡くした東
日本震災孤児が専門学校・
短大・大学へと進学するに当
たり、毎月5万円の奨学金支
援をするためのロータリーク
ラブの奉仕活動。この支援
の返済はなく、2011年に生
まれた子どもが大学卒業す
るまでの2033年まで続く支
援事業です。


